

Desde una dimensión poética, dejando volar nuestro espíritu más creativo....

....Te lo cuento con un cuento

Erase una vez un profundo punto diminuto en el universo, fresco, verde y bañado de olas.

Donde existe un grupo de personas, valientes, concienciadas y dispuestas a cambiar ese punto.

Las ideas sin ejecución adornan pero no trascienden en la vida

Sin martillo y cabeza a la obra, definen, diseñan y dedican

Buscan y prometen. Encuentran los áridos vértices de la empresa social

La marca roja del cantábrico va con ellos,

Comienza la aventura de estar. ¿Donde? Donde se pueda y más allá.

Se crea panda inventiva. Se nos acoge.

Desiertos infinitos en el viaje.

Alumbramiento y seguimiento

Aquí estamos rodeados de agua como el azul de nuestros mares

Y lo más importante del punto, están ellos y ellas para ver, sentir y ser ELEGIDOS